

いろどり

第 21 号 令和元年 10 月 23 日 (水)

彩

神意月

第 1 学年 学年通信

文責 竹川由紀子

後期スタート 文化祭 プレ合唱を行いました

後期になり、文化祭（10/30）に向けた合唱練習が始まっています。休憩時間になると学校のあちらこちらから歌声が聞こえ、学校全体が文化祭を盛り上げようとする雰囲気になっています。昼休憩や放課後には、文化祭で披露するクラス合唱の練習に取り組む1年生の姿が見られます。1年生にとっては初めての合唱披露となりますが、練習してきたことを堂々と披露できるステージになればと思います。

学年音楽の授業で、学年合唱曲である「手のひらをかざして」の練習や会場となる「とりぎん文化会館梨花ホール」内での並び方、出方の確認など、一つひとつ大切なことを確認してきました。祝日明けの本日、10月23日（水）の学年音楽では、各クラスがコンクールの合唱曲「tomorrow」を披露し、プレ合唱を行いました。あと1週間さらによい合唱を作っていきましょう。歌に思いを込めて聞く人の心に響く合唱を届けられるよう毎日の練習に取り組んでほしいと思います。



第 1 学年 「学年の集い」について

一昨日（10/21）学年の集いの案内を配布しました。学年部長を中心に懇話会役員のみなさんで5月から話し合いを重ね、生徒の実態に合わせた活動内容や保護者の方が参加しやすい日程を考えて別紙のとおり決定されました。各家庭で予定を確認していただき、出欠のお返事をご提出ください。たくさんのご参加をお待ちしています。